

REUNION DE HARINAS

El día 16, tuvo lugar una reunión del sector harinero con el Director General de Ordenación Agraria, Juan José Granados, en el que los representantes del citado sector de Castilla-La Mancha informaron al Director General sobre la situación en la que vive esta actividad y solicitar apoyo de la Consejería de Agricultura al Plan de Contingentación que el sector tiene presentado al Ministerio de Agricultura, Carlos Romero.

Situación

En nuestra Región existen 94 fábricas de Harinas, que dan empleo directo a 1.072 trabajadores por cuenta ajena e, igualmente, emplean a subsectores de servicios, con otros 500 trabajadores.

Entre las 94 industrias absorben la producción de trigo de la Región, ya que si la molturación anual, referida a la última campaña, fue de 473 mil toneladas.

CONTRASTE DE CALIDAD

Los presidentes de las asociaciones de Joyeros, Plateros y Relojeros de Ciudad Real, Cuenca y Toledo, se entrevistaron el pasado día 18 de noviembre con el Director General de Industria y Turismo, tendente a conseguir un acuerdo sobre el contraste de las piezas en stock.

El problema surge a raíz de una normativa legal, según la cual todas las piezas de joyería necesariamente tendrán que llevar contraste, y la inexistencia de laboratorios, dependientes de la Administración, especializados en esta materia.

EMPRESARIOS DEL POLIGONO

El miércoles, día 30, se celebró en el Centro Cívico del Polígono una reunión organizada por la Federación Empresarial Toledana, donde los representantes de los empresarios del Polígono que en fechas pasadas se entrevistaron con el Gobernador Civil para tratar el grave problema de inseguridad ciudadana que viene sufriendo esta zona, informaron sobre este tema.

A esta reunión fueron invitados todos los empresarios del Polígono y su objetivo será, después de analizar la situación, lograr la toma de propuestas concretas que palien tal estado de cosas.

Medidas

Entre éstas, se encontraron: la contratación de los servicios de una empresa de seguridad para todo el Polígono y solicitar a las autoridades un centro policial ubicado en la zona, además de proponer la conexión masiva a la central de alarmas existentes en la Comisaría de Policía.

Respecto a este último punto, como consecuencia de las denuncias efectuadas, meses pasados, sobre la inseguridad que padece el Polígono, muchos empresarios ya han procedido a contratar los servicios de la citada Central.

CASCO HISTORICO

Como es tradicional en estas fechas, la asociación de empresarios del Casco Histórico, va a efectuar una serie de actividades con el fin de crear un "ambiente navideño" en todas las calles que componen el Casco.

Así, este año, se van a ampliar las zonas dotadas de megafonía, donde se emitirán villancicos y música ambiental. De esta forma, además de Zocodover, Calle Comercio, Cuatro Calles, Hombre de Palo, Martín Gamero y Solarejo, se añadirán Santa Fe, Cuesta de las Armas, Cuesta de la Feria, Sierpe, La Magdalena, Sillería, Cadenas, Plata, San Vicente, Jardines, Plaza de los Postes, Nuncio Viejo y Arco de Palacio.

Asimismo, la citada Asociación volverá a sacar a las calles "El Trenecito" que repartirá caramelos y donde se montarán los niños, recorriendo la Zona Peatonal.

Esta Asociación la componen en la actualidad un total de sesenta asociados, entre comerciantes, industriales y profesionales afincados en el citado recinto, y desde hace seis años promueve este tipo de actos con motivo de las fiestas navideñas.

**QUE LA PAZ REINE
ESTOS DIAS EN TODOS
LOS HOGARES.**

*¡¡Feliz
Navidad!!*